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好想你健康食品股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号 2021-01 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研     □分析师会议 

□媒体采访         业绩说明会 

□新闻发布会       □路演活动 

□现场参观         □其他 

参与单位名称及

人员姓名 

通过深圳证券信息有限公司提供的网上平台

“全景•路演天下”参与公司 2020 年度网上

业绩说明会的广大投资者 

时间 2021 年 5 月 14 日 15:00-16:30 

地点 “全景·路演天下”（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长兼总经理：石聚彬先生 

董事会秘书：豆妍妍女士 

财务总监：王帅先生 

独立董事：毕会静女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司就 2020年年度业绩和经营情况的相关问

题与投资者进行了线上沟通与交流，并对投

资者关注的问题进行了回答。主要内容如下： 

问题 1：请问各位嘉宾，2020 公司网络销售

占比是多少，是否有计划加大网络销售方面



的开发和投入，谢谢。 

答：您好，感谢您对公司的关注。2020 年公

司通过电子商务销售渠道的营业收入为

24.63 亿元，占公司整体营业收入的 82.07%，

电子商务渠道是公司重要的销售渠道之一，

公司将深化营销渠道建设，加大全渠道整合，

协同发展。谢谢！ 

问题 2：为什么公司账上那么多现金，还要借

3 亿贷款，难道公司的理财收益率高于贷款利

率？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司进行

借款融资是根据自身业务发展需要，同时在

对比内外部资金成本的情况下进行适当融

资，以保持与金融机构的良好合作关系。具

体信息请查阅公司定期报告，谢谢！ 

问题 3：分红除权后，是否还按 13 元每股回

购吗？ 

答：感谢您的关注！公司将继续按照股份回

购计划实施，除权除息按照相关规则执行！

谢谢您！祝福您！ 

问题 4：石董事长好，1、请问贵公司在健康

食品领域有没有外延式拓展计划？2、公司回



购计划如果不能如期完成，会有提高回购价

格的可能吗？ 

答：您好！感谢您的关注！1、公司接下来将

继续聚焦健康食品领域做大做强，进一步丰

富公司的产品品类，或者寻求与健康食品相

关的优质标的，从而大力助推向健康食品领

域的扩张。此外，公司还将借助＂星火计划＂

项目的实施，打造特色农产品运营平台，从

而助推乡村振兴的顺利实现。2、关于回购进

展，请关注相关公告。谢谢！ 

问题 5：回购进度怎么安排的？能不能完成最

低回购？ 

答：感谢您的关注！请您关注公司相关回购

进展公告。谢谢您！祝福您！ 

问题 6：网站上的新包装产品，什么时候能进

入市场？ 

答：感谢您对公司的关注！公司近一年来上

市了几十款新产品，产品包装更加年轻化、

时尚化，目前都在公司销售渠道里销售，请

您在公司电商渠道和专卖店渠道购买，谢谢！ 

问题 7：石董您好！好想你公司成立了发酵工

艺院士工作站，请问现在有没有相关新产品



要推出？历史古酒红枣酒公司有没有考虑进

入或在研？另外夏季到了，会有红枣饮品推

出吗？ 

答：您好！感谢您的关注！公司始终秉承“科

技创新、不断开发新产品，持续改进；优化

服务，使顾客满意，做到两个 100%”的经营

宗旨，不断开发新产品。今年下半年公司新

产品会陆续上市。公司暂无做红枣酒的计划。 

问题 8：石董您好！好想你公司的健康零食我

为什么在安徽的商超看不到呢？是不是公司

因战略调整减少商超市场呢？ 

答：感谢您的关注！公司最重要的销售渠道

是电商渠道，其次是专卖店渠道，商超渠道

占公司营业收入的比重偏小，请您在好想你

官方旗舰店购买相关产品，直接送货到家，

既省时又省力。谢谢您！祝福您！ 

问题 9：石总您好，建议公司生产婚庆包装产

品系列，红枣、花生、核桃、喜糖、喜酒(喜

酒可以各地二类酒厂定制，贵公司只负责销

售，比如泸州老窖、郎酒、汾酒等)。 

答：您好！感谢您的关注和建议。公司已经

在线上推出了婚庆礼品，预计 6 月底投入线



下市场。谢谢！ 

问题 10：公司有什么进一步增强品牌影响力

的措施？ 

答：您好！感谢您的关注。公司坚持差异化

发展理念，着力提高好想你高端品牌溢价，

持续构建核心品牌资产。报告期内，公司落

地“好想你品牌高端升级”项目，奠定了好

想你高端红枣的品牌基础；公司确定了“一

天吃三枣，好想你不老”的品牌谚语，并建

立了好想你超级品牌符号“枣帝”；围绕“高

端红枣好想你”的品牌定位，公司成功牵手

代言人赵丽颖，精准营销“高富美”女性人

群；通过全面打造“高端红枣好想你”的品

牌 VI 系统、借助品牌超级符号应用系统、进

行产品包装应用体系升级、全渠道形象优化

升级，继续夯实“高端红枣好想你”的品牌

定位。 

问题 11：石董您好！现在爱美之心人皆有之，

医美行业火热，目前食品中添加可食用玻尿

酸的产品市场已出现，请问公司有没有考虑

生产此类产品玻尿酸食品？ 

答：您好，感谢您的关注，公司暂无此计划。 



问题 12：如何做大做强做优做大？ 

您好！感谢您的关注。公司接下来将继续聚焦健

康食品领域做大做强，进一步丰富公司的产品品

类，或者寻求健康食品、创新商业模式的相关优

质标的，从而大力助推公司向健康食品领域扩

张。 

问题 13：请问石总，其实我们只有一个问题，

就是您认为好想你股票每股是否低估，价值应该

多少？ 

答：您好！感谢您的关注！公司股价受多方面因

素综合影响，公司将努力做好经营，回报股东。

谢谢！ 

问题 14：请问分红什么时候到账？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司分红会在

年度股东大会决议通过之后两个月内实施完毕。

谢谢！ 

问题 15：好想你的那个物流中心目前是啥情况，

效益如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。目前郑州好想

你仓储物流有限公司尚处于投资建设阶段，具体

效益信息请关注查询巨潮资讯网定期报告信息

披露。谢谢！ 



问题 16：公司注册厨具类商标，有何原因？ 

答：您好！公司注册有 1-45 类商标，属于防御

性商标，抢先注册防止他人抢注搭便车。感谢您

的关注。 

问题 17：石总经营有方，投资高手，有没有考

虑在境外投资？ 

答：您好！感谢您的关注。是否在境外投资将根

据公司发展情况和战略而定。 

问题 18：好想你后续有没有购买相关资产的计

划，比如再购个百草味之类的？ 

答：您好！感谢您的关注。公司接下来将继续聚

焦健康食品领域做大做强，进一步丰富公司的产

品品类，寻求健康食品或者创新商业模式的相关

优质标的，从而大力助推公司向健康食品领域扩

张。谢谢！ 

问题 19：石董您好！请问好想你公司 2 亿元认

购的北京晨壹并购基金所投资的是比亚迪半导

体项目吗？ 

答：您好！感谢您对好想你的关注！公司投资晨

壹并购基金是为了借助晨壹基金在境内外资本

市场投融资、并购重组等领域的专业经验和资

源，助力公司长期发展战略的实现。 



 

附件清单（如有） 无 

日期 2021-5-14 


